

Antrag zum Beschluss der Kriterien Biologisch und Regional für schulische Mittagsverpflegung für zukünftige Ausschreibungen

Der Stadtrat möge beschließen, dass bei der nächsten Ausschreibung für schulische Mittagsverpflegung die Kriterien biologische Lebensmittel und regionale Herkunft als bedeutende Ausschreibungskriterien aufgenommen werden. Weitere Ausschreibungskriterien, die für die wirtschaftliche Organisation der schulischen Mittagsverpflegung erforderlich sind, sind durch die Verwaltung zu ergänzen.

Der Beschluss über die Aufnahme der Kriterien Biologisch und Regional soll frühzeitig öffentlich bekannt gegeben werden..

Erklärung:

Im Mai 2019 wurde veröffentlicht, dass der Landkreis Aichach Friedberg eine der neuen Ökomodellregionen in Bayern ist. Ziel ist es die Produktion und den Absatz von heimischen biologischen Lebensmitteln zu fördern.

Aktuell ist in der Bevölkerung ein hohes Interesse an regionalen und biologischen Lebensmitteln zu erkennen. Auch zahlreiche Landwirte sind interessiert Ihre Produktion umzustellen und gemäß Bio Richtlinien Lebensmittel zu produzieren. In diesem Zusammenhang ist es wichtig neben dem Einzelhandel auch den Anteil von Bio Lebensmitteln in Kantinen und Gastronomie auszubauen. Im Bereich Mittagsverpflegung spielt die Stadt Friedberg durch die schulischen Einrichtungen eine wichtige Rolle und hat Vorbildfunktion.

Der frühzeitige Beschluss und die Veröffentlichung soll allen regionalen Marktakteuren frühzeitig die Möglichkeit bieten sich auf die Anforderungen einzustellen.

Friedberg 16.09.2019

Hubert Nießner
Stadtrat ÖDP

Wolfgang Rockelmann
Fraktionsvorsitzender Parteilose Bürger FDP ÖDP